



**NOTA DE PRENSA N° 243-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **El pueblo exige la renuncia del ministro de Economía Miguel Castilla**

**Cientos de manifestantes marcharon en Cajamarca exigiendo cambios en las políticas del gobierno de Ollanta Humala.**



Las organizaciones sindicales y populares, líderes políticos y autoridades exigieron la inmediata renuncia del ministro de Economía y Finanzas, Miguel Castilla, además la derogatoria de leyes antilaborales, no al recorte presupuestal al Gobierno Regional de Cajamarca y por un Nuevo Modelo de

Desarrollo.

En declaraciones a la prensa, Gregorio Santos, presidente del Gobierno Regional Cajamarca, felicitó a la CGTP por convocar a las organizaciones a fin de exigir al gobierno de turno “una verdadera descentralización (gran aspiración del pueblo peruano), por una distribución equitativa de los presupuestos públicos y rechazo al programa minero terrorista que implementa Ollanta Humala”.

Por su parte, Humberto Boñón, secretario regional del SUTEP Cajamarca, fue enfático, al indicar su disconformidad con el gobierno de turno, por haber, “afianzado el modelo económico neoliberal primario exportador” que lo inició el nefasto gobierno Fujimorista, continuado por Alejandro Toledo, Alan García y lo está consolidando Ollanta Humala”.

La plataforma de lucha de los maestros contempla: el cambio de la Constitución, por una nueva ley docente. Por su parte los trabajadores estatales exigen una verdadera reforma educativa con asignación presupuestal.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL**

*“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”*



Así mismo, Ydelso Hernández Llamo, reconoció la firme decisión del presidente, Gregorio Santos, por estar de lado del pueblo en el reclamo justo de los trabajadores y organizaciones sociales. “Queremos reivindicar nuestros derechos laborales, comunales y constitucionales; seguiremos firmes en la resistencia en defensa de la vida, el agua y por un Nuevo Modelo de Desarrollo que nos permitirá construir una nueva patria”, indicó.

Por su lado el dirigente sindical, Manuel Bringas Gallardo, felicitó a los trabajadores que se movilizaron ya que esta acción apunta “contra el gobierno corrupto de Ollanta Humala y contra las normas afecta a los trabajadores estatales”.

Por su parte los estudiantes de la Federación Universitaria de Cajamarca rechazaron la propuesta de reforma universitaria sin un debate público y amplio con los estudiantes y docentes de las universidades.

**Sé agradece su difusión**

**Cajamarca, 27 de setiembre de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**